



Le Président Paul BIYA adresse une lettre de condoléances à la famille et aux proches du disparu. L'ancien ministre du Développement industriel et commercial s'est éteint le 07 novembre dernier à Yaoundé.

Dans sa lettre, le chef de l'État exprime sa tristesse et adressé un message de réconfort à la famille du disparu. « J'ai pris connaissance de la triste nouvelle du décès de M. Patrice Mandeng Ambassa, survenu à Yaoundé. Je sais combien est douloureuse pour le conjoint et la famille la perte d'une personne chère », a écrit Paul Biya.